

El objetivo de este evento es la promoción del Baloncesto en el municipio.

Cerca de 600 escolares participan en la XVI Fiesta del Minibasket

Vva. de la Cañada, 29 de abr.2016.- El Polideportivo M. Santiago Apóstol ha acogido los días 25 y 29 de abril la Fiesta del Minibasket. El evento deportivo ha reunido a cerca de 600 escolares con edades comprendidas entre los 7 y los 9 años de los centros educativos Santiago Apóstol, María Moliner, Zola, SEK, Liceo Molière, Kolbe y Arcadia. El [CB Villanueva de la Cañada](#) y el [Ayuntamiento](#) son los organizadores del evento, en el que también colaboran la Universidad Alfonso X el Sabio y la Federación de Baloncesto de Madrid.

El objetivo de la Fiesta del Minibasket es la promoción y difusión del Baloncesto en el municipio. Los 25 monitores encargados de las distintas actividades programadas en ambas jornadas son alumnos de la asignatura de Baloncesto de la licenciatura de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Universidad Alfonso X el Sabio.